
 
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA NÚMERO DEZ DE DOIS MIL E VINTE DO
CONSELHO DA FACULDADE DE CIÊNCIAS DA SAÚDE – CFS/FS, realizada no
dia dezesseis de dezembro, de dois mil e vinte, às dez horas, por meio
remoto. Estiveram presentes: Prof. Laudimar Alves de Oliveira, Diretor e Presidente
da mesa; ENF – Prof.ª Solange Baraldi; ODT – Prof. Tiago Araújo Coelho de Souza;
ODT – Prof.ª Eliete Neves da Silva Guerra; NUT – Prof.ª. Viviane Belini Rodrigues; NUT
– Prof.ª Kênia Mara Baiocchi de Carvalho; FAR – Angélica Amorim Amato; CCG/FS –
Prof.ª Ana Valéria Machado Mendonça; PGCS – Prof.ª. Pérola de Oliveira; PPGENF –
Prof.ª. Diana Pinho; Pres. do Col. de extensão da FS – Prof.ª. Sílvia Ribeiro de Souza;
Rep. CEF/FS – Prof.ª Elaine Barros Ferreira; Serv. TEC/NUT - Rodrigo Martins da Silva;
Justificaram ausência: Prof.ª Maria Cristina Soares Rodrigues, Vice-Diretora; ENF –
Prof.ª. Leides Barroso de Azevedo Moura; FAR – Prof.ª Marília Barros; PPGCF –
Prof. Guilherme Martins Gelfuso; PPGODT – Prof. Leandro Augusto Hilgert; Serv.
TEC/SPG – Kirla de Lima Nakayama. O professor Laudimar deu início à reunião às
10h11 dizendo que recebeu da Reitoria o pedido de indicação de um representante,
da Faculdade de Ciências da Saúde (FS), para a Câmara Técnica Assessora em
Imunização e Doenças Transmissíveis, do Ministério da Saúde. Solicitou a quem tiver
interesse que se manifeste até o final do dia 16 de dezembro. Em seguida, colocou
em votação a inclusão de dois itens extra pautas, os quais foram aprovados por
unanimidade. 1- Referendamentos: Foram aprovados por unanimidade. 1.1. O
deferimento da solicitação para participação em colaboração esporádica protocolada
pela professora Muna Muhammad Odeh, do Departamento de Saúde Coletiva (DSC).
(Processo SEI 23106.106655/2020-60); 1.2. O deferimento do pedido para
prorrogação de afastamento para pós-doutorado da docente Rosamaria Giatti
Carneiro, do DSC. (Processo SEI 23106.109896/2020-61); 1.3. O deferimento da
recontratação do professor voluntário João Paulo Alves Oliveira, do DSC. (Processo
SEI 23106.148938/2017-83); 1.4. O deferimento da solicitação para participação em
colaboração esporádica protocolada pelo professor Leandro Augusto Hilgert, do
Departamento de Odontologia (ODT). (Processo SEI 23106.121752/2020-82); 1.5. O
deferimento do pedido de antecipação do retorno de afastamento para
aperfeiçoamento, doutorado, da professora Mariana André Honorato Franzoi, do
Departamento de Enfermagem (ENF). (Processo SEI 23106.021665/2019-92); 1.6. O
deferimento da solicitação para participação em colaboração esporádica em
assuntos de sua especialidade protocolada pelo professor Jonas Lotufo Brant de
Carvalho, do DSC. (Processo SEI 23106.123384/2020-15); 1.7. O deferimento do
pedido para exercício de atividades à distância durante o período de ensino remoto
2020/2 da docente Maria da Graça Luderitz Hoefel, do DSC. (Processo SEI
23106.119621/2020-35); 2- Apreciações/Homologações 2.1. A ata da reunião
ordinária nº 04/2020, de 11 de novembro de 2020, foi aprovada com 2 abstenções e
sem alterações. (Processo SEI 23106.013011/2020-29); 2.2. A ata da reunião
ordinária nº 05/2020, de 09 de dezembro de 2020, foi aprovada por unanimidade e
sem alterações. (Processo SEI 23106.013011/2020-29); 2.3. Foi aprovado por
unanimidade o parecer da professora Eliete sobre o acordo de propriedade
intelectual a ser celebrado entre a UnB e a UFG, protocolado pelo docente Marcilio
Cunha Filho, do Departamento de Farmácia (FAR). Profª Eliete parabenizou o grupo
pelo trabalho e pela parceria da UnB com a UFG. (Processo SEI 23106.097600/2020-
51); 2.4. O parecer do professor Tiago, sobre à proposta de projeto de pesquisa a
ser executado por meio de Termo de Execução Descentralizada (TED) entre a FUB e
o Fundo Nacional de Saúde, do Ministério da Saúde, protocolado pelo docente Mauro
Niskier Sanchez, do DSC, foi aprovado por unanimidade. A recomendação é de que o
processo retorne ao Departamento para alterações e inserções relatadas no parecer.
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(Processo SEI 23106.109234/2020-91); 2.5. Foi aprovado por unanimidade o parecer
da professora Angélica sobre a avaliação do relatório parcial de estágio probatório
da docente Fernanda Letícia Frates Cauduro, do ENF. Professora Solange disse que o
parecer expressa todo o trabalho que Fernanda vem realizando. Disse que ela é uma
parceira para várias demandas e apoiou muito o ENF na comunicação com o HUB e
que está feliz em tê-la no Departamento. (Processo SEI 23106.054885/2019-01);
2.6. O parecer da professora Elaine sobre o plano de trabalho da docente Flávia
Silva Arbex Borim, do DSC, foi aprovado por unanimidade. (Processo SEI
23106.063210/2020-88); 2.7. Professor Laudimar leu o parecer da profª Leides
sobre a composição de Comissão Especial Avaliadora para promoção para a Classe
E, professor titular, da docente Damaris Silveira, do FAR. O documento foi aprovado
por unanimidade. Professora Eliete parabenizou Dâmaris pela conquista e deseja
sucesso na defesa do memorial. Professor Laudimar parabenizou-a por mais essa
conquista e disse que ela é uma pessoa extremamente dedicada e importante
parceira nos projetos da Faculdade. (Processo SEI 23106.112154/2020-12); 2.8. O
parecer do professor Leandro, sobre o projeto de pesquisa “Um estudo multicêntrico
sobre as práticas dos agentes comunitários de saúde no Brasil”, executado por meio
de um TED a ser celebrado entre a FUB, o Ministério da Saúde e a FINATEC,
coordenado pela docente Maria Fátima de Sousa, foi lido pelo professor Laudimar e
aprovado com 6 abstenções. A recomendação é que o processo retorne ao
Departamento para correção no currículo lattes e ajuste no cronograma, conforme
descrito no parecer. Prof. Laudimar agradeceu ao Leandro pela feitura do
documento. (Processo SEI 23106.019995/2020-51); 2.9. Foi aprovado por
unanimidade o parecer da profª Marília sobre o relatório final de estágio probatório
do docente Paulo Henrique Fernandes dos Santos, do ENF. A docente Solange
agradeceu à comissão pelo parecer e disse que Paulo é uma contribuição importante
para o ENF, que ele ajuda nos NDE´s e a pensar soluções críticas para o
Departamento. Professora Diana falou que o Conselho tem que conhecer a história
deste professor, que foi da 1ª turma de enfermagem do campus UnB Ceilândia.
Continuou falando que foi docente dele na graduação e na pós-graduação e finalizou
dizendo que ele acrescenta bastante para o Departamento e assume efetivamente
as suas posições. (Processo SEI 23106.071450/2018-31); 2.10. As datas para as
reuniões ordinárias do Conselho da FS para o ano de 2021, foram aprovadas por
unanimidade e ficou com a seguinte configuração: 3 de fevereiro, 3 de março, 7 de
abril, 5 de maio, 2 de junho, 7 de julho, 4 de agosto, 1 de setembro, 6 de outubro, 3
de novembro, 1 de dezembro. Sempre às quartas-feiras, às 10h. 3. Informes 3.1
Prof. Laudimar disse que foi aprovada a outorga de título de Doutor Honoris Causa
ao Professor Randy Wayne Schekman. Ele iria fazer um evento na UnB, mas por
conta da pandemia serão feitas tratativas junto com a Reitoria e com o cerimonial
para decidir como será realizada a outorga; 3.2. Dando seguimento, prof. Laudimar
lembrou aos membros que a relatoria de processos do Conselho está sendo
trabalhada dentro de uma sequência de distribuição equitativa; 3.3. Prof. Laudimar
avisou que o Laboratório Sala de Situação em Saúde, coordenado pelo Prof. Jonas
Lotufo, foi incluído como uma atividade essencial dentro do âmbito da FS, com o
aval do Comitê Gestor do Plano de Contingência em Saúde do Covid-19 e agradeceu
ao Jonas pela dedicação; 3.4. Prof. Laudimar prosseguiu avisando que, para o
próximo ano, ainda não se sabe como será o orçamento da FS. A estimativa é de
seja algo em torno de 75% da verba deste ano. Nas primeiras reuniões de 2021,
será apresentado um extrato de gastos e investimentos da FS. Devido a essa
incerteza orçamentária, haverá corte de estagiários.  Os contratos estão mantidos
até o final deste ano e, para o próximo, não há garantia de manutenção; 3.5. A FS
fez levantamento de orçamentos para obras de acessibilidade no prédio e vai tentar
uma audiência junto com a Reitora e com a Prefeitura para dar andamento nessas
intervenções; 3.6. Finalizando, prof. Laudimar disse que recebeu um feedback
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positivo sobre a reunião do Conselho com a equipe do HUB. Disse que, no início do
ano que vem, vai propor a inclusão de um representante do HUB/EBSERH como
membro do Conselho da FS, pois fortalecerá tanto o HUB, quanto a FS, no que diz
respeito à vinculação do Hospital como ambiente de ensino; 3.7. Professora Sílvia
disse que a instrução normativa que regulamenta a inserção curricular da extensão
nos cursos da UnB está na pauta da próxima reunião do CEPE, tão logo tenha a
aprovação esta será divulgada; 3.8. Prosseguindo, profª Sílvia disse que foi
aprovada pelo Decanato de Extensão uma nova instrução, a qual regulamenta as
atividades de extensão durante o período da pandemia; 3.9. A Coordenação de
extensão implementou duas novas formas de publicação, quais sejam: Info extensão
e podcast; 3.10. Finalizando, profª Sílvia afirmou que o Colegiado de extensão da FS
alterou a tramitação de processos e ações de extensões no âmbito da Faculdade.
Após a publicação, os professores devem seguir os trâmites dentro do SIGAA; 3.11.
A professora Solange falou sobre a finalização do estágio supervisionado 2, do
Departamento de Enfermagem. Disse que correu tudo bem com os 27 estudantes e
não teve nenhum caso suspeito ou confirmado de Covid-19. Agradeceu professor
Laudimar e professora Maria Cristina pelo apoio e a equipe do HUB pela
interlocução; 3.12. A Professora Pérola falou sobre a instrução normativa de bolsas,
encaminhada pelo Decanato de Pós-Graduação, e que já foi aprovado, em colegiado,
a priorização de bolsas para índios, quilombolas e negros. Professor Laudimar
agradeceu a participação e desejou boas festas. Nada mais havendo a tratar, às
11h47, o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Maria Thereza Alves
Franco, Assistente em Administração, lavrei a presente Ata, que assino juntamente
com o Presidente da mesa, Laudimar Alves de Oliveira.  

Documento assinado eletronicamente por Laudimar Alves de Oliveira,
Presidente do Conselho da Faculdade de Ciências da Saúde, em
18/12/2020, às 18:03, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.
Documento assinado eletronicamente por Maria Thereza Alves Franco,
Assistente em Administração da Faculdade de Ciências da Saúde, em
18/12/2020, às 18:11, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 6117308 e o código CRC 93C01F95.
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